

**Santa Teresa
de Calcuta**
5 de septiembre



5 de septiembre

Santa Teresa de Calcuta

1910 - 1997 (Albania)

La Madre Teresa viajaba en el tren repleto de Calcuta a Darjeeling para asistir a un retiro de oración. Una voz la llamó en lo profundo de su corazón. Era la voz de Jesús, y Él la estaba llamando a llevar su amor a los pobres.

Nacida en Albania, Teresa había sentido un profundo amor por Dios en su corazón desde que recibió la Primera Comunión. Se convirtió en hermana misionera a la edad de dieciocho años y había pasado los últimos veinte años como maestra en una escuela de niñas en la India. Pero ahora Jesús le estaba dando a la Madre Teresa una llamada dentro de una llamada. Él la estaba llamando a ser sus pies y sus manos en el cuidado amoroso de los pobres. "Ven, sé mi luz", le pidió Jesús a la Madre Teresa. "No puedo ir solo". El alma de la Madre Teresa estaba llena de la misma sed por los pobres que Jesús había sentido cuando tuvo sed en la Cruz. La Madre Teresa sabía que debía responder al llamado de Jesús y dar su vida para amar a los pobres.

La Madre Teresa fue al obispo y le contó el llamado de Jesús para ella. El obispo tardó dos años en otorgar su aprobación para su nueva orden, las Hermanas de la Caridad. Pero cuando lo hizo, la Madre Teresa se puso su nuevo hábito, un sari blanco con ribetes azules, y salió a los barrios marginales para cuidar a los pobres de Calcuta.

Los pobres de Calcuta eran realmente pobres. Los "intocables" abandonados y descuidados, los pobres y los enfermos yacían para morir en las calles. La Madre Teresa se arrodilló al lado de un hombre enfermo, su cuerpo débil lleno de llagas. Ella lo tomó en sus brazos y lavó sus heridas. Con lágrimas de agradecimiento en los ojos, le dijo: "Toda mi vida he vivido como un animal en las calles, pero aquí estoy muriendo como un ángel, porque soy amado y cuidado".

La Madre Teresa abrió un hospital y un hogar para moribundos. Les dijo a los enfermos y a los pobres que Dios era un Dios de amor. Más y más mujeres se unieron a las Hermanas de la Caridad, y la Madre Teresa envió a sus hermanas a servir a los pobres en toda la India y luego en todo el mundo.

La Madre Teresa se mantuvo fiel al llamado de Jesús incluso cuando experimentó una "noche oscura del alma", lo que significa que dejó de sentir la presencia de Jesús en su corazón. A veces los más grandes santos sufren una noche oscura del alma para que Jesús pueda fortalecer su amor y confianza en Él. Y así Teresa aprendió a confiar completamente en Jesús y permaneció fiel al llamado que Jesús le había hecho en el tren. La Madre Teresa nunca dejó de llevar el amor de Dios a los pobres hasta el final de su vida teniendo una muerte santa, habiendo tocado la vida de millones de personas e inspirado obras de misericordia y caridad en todo el mundo.

¡Santa Teresa de Calcuta, ayúdame a llevar la luz de Cristo a los pobres!